



— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN Express

NP 52 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Rallysprint

El Campeonato de Canarias de Rallysprint visita Fuerteventura este fin de semana

19/10/2023

La penúltima cita del calendario llega con los cinco primeros equipos separados por menos de 20 puntos; entre los dos primeros apenas hay 2,25. La prueba majorera será clave para las aspiraciones al título y a la configuración final del podio, justo antes de que todo se decida, a mediados del próximo mes de noviembre, en la isla de La Gomera.

El momento definitivo del Campeonato de Canarias de Rallysprint se aproxima. Este fin de semana, la séptima edición del Rallysprint La Vega Nueva va a decidir buena parte de las opciones al título. No en vano, los cinco primeros equipos llegan separados por una ventana inferior a los 20 puntos, mientras que los dos primeros andan en una franja de apenas 2,25 puntos.

Ese liderato es de momento para Jesé Ramos, que con su Renault Clio Rally5 ha puntuado muy alto en las tres pruebas que ha disputado del total de cuatro que lleva este certamen regional. Fran Suárez, actual campeón y primer líder de la temporada, recortó unos importantes puntos en Atogo y, en Fuerteventura, vuelve a ser el favorito con su Ford Fiesta R5 MKII, lo que podría devolverle al primer puesto antes de la cita final. Su copiloto, Néstor Gómez, encabeza el apartado destinado a los navegantes.

Víctor Afonso y Luis Hernández -segundo entre los copilotos a un punto de la cabeza- son terceros con su Mitsubishi Lancer Evo IX. A 4,75 puntos de la cabeza son los únicos de arriba que han puntuado en las cuatro citas celebradas, aunque una de ellas corresponde al 'Cielo de La Palma', donde sólo se repartió el 25% de los puntos al cancelarse después de dos especiales.

José J. Rodríguez-Omar Godinho (Opel Corsa OPC) y Jonay Fragiel-Idaira Aguiar (Mitsubishi Lancer Evo VII) completan las cinco primeras posiciones. Al viajar todos ellos hasta La Vega Nueva, la clasificación puede sufrir importantes cambios, justo antes de que el Campeonato de Canarias de Rallysprint se decida, a mediados de noviembre, en la isla de La Gomera.

Aythami Sánchez-Sergio Jiménez (Volkswagen Golf GTI) reaparecen en el campeonato con la posibilidad de escalar posiciones y de hacerse definitivamente con el Trofeo Júnior instaurado esta temporada.

La prueba comenzará este sábado a partir de las 13:00 h con un recorrido comprendido entre La Matilla y El Time.

